

金長たぬき

2008. 1. 1
会報 No14

336-A地区ガバナーズスローガン
ライオンよ、熱き想い・強い絆でウイサーブ
地区ガバナー 三谷智省
会長スローガン 地道な奉仕で地域の絆を深めよう



ライオンズクラブ国際協会336-A地区
小松島ライオンズクラブ

表紙写真 住友 登

表紙題字 服部 文昭



前期を終えて

会長 上田 征市

政界のねじれ現象に伴う混乱のなか、又原油高によるあらゆる物価高と、この先心配な世の中になってまいりました。二〇〇八年(平成二十年)は、落ちついた年になるようお願いいたします。

私の会長職も前期を終え、いよいよ第四十回目を迎えた県下学童書道展が目の前に迫り、まだまだ時間があると思っていた、四十五周年記念事業も差し迫ってまいりました。

県下学童書道展展示及び表彰式準備も森委員長さんの周到な準備と実行力・気遣い、それに会員皆様方の積極的なご協力ご支援により滞りなく進行し後は、一月二十一日からミリカホールでの展示二十七日の表彰式を待つばかりとなっています。

また、小松島ライオンズクラブ結成四十五周年記念行事においても山本大会委員長はじめ岡田寿夫ベテラン委員さん方による計画準備

作業も着々と進められており、会長として心強く感じています。五月二十五日(日)大会当日を無事迎えられることを会員皆様と共に願っています。

後期六ヶ月間には、先程述べたイベントの他、少女バレーボール大会をはじめとし多くの行事を控えています。会員皆様方の尚一層のご協力ご支援をお願い申し上げます。

二〇〇八年(平成二十年)が穏やかな年になりますよう会員皆様方と共に祈りしたいと思います。

おわりに、昨年七月会長就任早々チャーターメンバーで終身会員であった土佐利秋様永眠され、我がクラブのご意見番を亡くした事は、たいへん寂しい限りであります。天国で自由闊達に過ごされ我々の活躍を見守っていてください。「合掌」



前期をふり返って

幹事 福本 茂二



今年度、幹事に就任する事となりました。個人的な雑用に追われ十分な役務を果たす事が困難と思い、お断りしましたが、結果的にはお引き受けする事となりました。

もとより大変微力な者ではありますが、上田会長をはじめ会員皆様方のご指導、ご協力のおかげをもちまして、十分とは言えませんが大過なく務めさせて頂いております事を感謝いたしております。

さて、当クラブは意識的にも又伝統的にも青少年の健全育成のための奉仕活動を息つく間もなく取り組んでいる次第であります。近年「平和ポスター」「CSFII」「ありがとうハガキ」等、中央主導の奉仕活動が多くあり、クラブとして困惑しているのが現状でございます。

すばらしい奉仕の理念にかなった事柄でございますが、地域社会奉仕に重点を置く我がクラブとし

ては取り組みずらいところでございます。

当クラブ今後も地域社会に根ざした奉仕活動、青少年の健全育成に重点を置き、取り組むべきだと思っております。

クラブ会員の皆様、ブラザークラブの皆様方の今後共のご指導をお願い申し上げます。



前期をふりかえって

会計 西窪 良文



朝起きた瞬間から、今日一日をいかに楽しく過ごすかを考えています。

楽しく生きるには楽(らく)をしなくては楽しい生活は出来ません。楽しいことを待つていないで、自分から見つけることが大切だと思う。楽しいものが最初から存在するわけではない。いかに楽しくするか。いかに楽しさを引き出すか だと思

う。

朝六時に起き、たぬき広場でラジオ体操をし、多くの人と楽しい話をしながら歩きます。朝の食事がおいしです。また朝食をしていると二歳の孫が「お早うございます」と言って遊びにやってきました。孫と遊ぶのが今は一番楽しいです。毎日を笑顔で楽しく生きて、ゆきたいと思っております。最後に皆様方の協力よろしく願います。

ガバナー諮問委員会等に出席して

会長 上田 征市

十一月二十五日に、会員会則委員会が開かれ理事の川本伸さんが出席、会員の退会防止・会員の入会策等について、入会案内の作成・配布・退会防止の慰留工作などについて予定時間を越えて議論がなされた。

我がクラブにとって良き妙案が出てきてくれればと願うも他人事ではない我がクラブの現状に思案するばかり。

次に諮問委員会が各ゾーンごとに行われ、1Zでは鶴代ゾーンチェアパーソンの進行役で6クラブの会長・幹事が諮問に応答・所信を述べた。我がクラブ当面県下学童展を真近に控えた状況、青少年健全育成のための支援活動状況を福本幹事が要領よく説明しました。

ソフトバレー大会風景



上期をふりかえって

ライオンズクラブ国際協会336-A地区

8R1ZC 鶴代幸雄



任期の折り返し点に到着しました、緊張の毎日ですが会員皆さんの支えをいただき心から感謝を申し上げます。

年間計画にそって活動していますが、8Rの各クラブ例会訪問も七月から始まり九月までに全十七クラブ訪問させていただきました、それぞれクラブの実情や意見を聞く事が出来まして今後の活動に生かしたいと思えます。

任期は七月からですがそれまでに既に始動しており、四月の地区役員地区委員研修会（高知市）五月に諮問委員会（引継ぎ）六月に新三役研修会（高知）L.T. T.T. 計画委員長スクール、三谷地区ガバナー公式訪問や8R9R新会員オリエンテーションなど今まで多くの会合に出席又は開催させていただきました。

さまざま学んだ事柄を生かし1ゾーン運営に反映させ、各クラブの連携を密にしてCSFIIの取り組み、会員純増の挑戦など共通課題を情熱をもち努力遂行したいと思えます。

下半期においても任務を達成するには、クラブにおいて直接間接多大なご迷惑をお掛けすることになります。サポート役としてのお願いをご理解いただき後期においてもご支援よろしくお願いいたします。

CSFIIのためのバザー



会員・会員維持EXT

指導力育成委員長 川本 伸

飯沼一日さんを新会員としてお迎えしました。七月五日第一例会にて入会式を盛大に行われました。訃報ではありませんが、チャーターメンバーでありました土佐利秋さんのご冥福をお祈りいたします。

入会のあいさつ

飯沼 一日

この度、小松島ライオンズクラブに入会いたしました飯沼です。細田様から、クラブに入会をしながらと誘われ入会いたしました。

これを期に、ライオンズクラブの会員として奉仕活動に参加していきたいと思っております、よろしくお願いたします。



外部講師による卓話

十一月第二例会において、日興コーティアル証券徳島支店長渋谷康雄氏による「株式の推移について」三十分間の卓話が行われた。

日興コーティアルのアナリスト佐々木氏の株式の適確な動き予想で信用されている話、中国・インド等の発展途上国の急激な経済発展に伴う日本からの輸出業種の選び方により有利な株式投信ができること、日立建機の好調さを披露、又アメリカのサムプライズ問題や原油高による株価の下落も今来年度の三・四月が底で、それ以降株価は上昇すると予想していると話し株相場を悲観することはないと締めくくった。

さて、来年は予想どおり株価は上昇し景気は回復するでしょうか？

阿波勝浦ライオンズクラブ

結成三十周年記念行事

会長 上田 征市

前日の雨模様から一転して雲ひとつない秋晴れに恵まれ、阿波勝浦クラブの晴舞台を祝福するがごとき絶好のお天気となり、阿波勝浦クラブの皆さん嬉しき一杯笑顔で我々を迎えてくれました。会場の下には静かに流れる川面のせせらぎに濃い緑を映し平穏な日本を象徴するが如く思えました。

式典会場は狭いながらによく工夫され、準備にたいへん苦勞されたものと思えます。式典も厳肅に挙行され久し振りに緊張させられました。

宴席に移り美酒美食に舌鼓をうたせて貰い、話も弾みさらなる友好の絆を深めることを誓い合いました。

帰りには、踊る国文際のひとつである上勝町のイベントのひとつ山の上の船を見学し、たいへん有意義な一日を過ごさせて貰いました。ひとつビックリした事、小学生の鼓笛

隊演奏の披露があったこと、いかに阿波勝浦ライオンズクラブが地域に根ざした活動をしているかという実証をみせつけられた。

そして次は、我がクラブの四十五周年です、力を合わせて成功させましょう。

阿波勝浦クラブとの合同例会

本年は、阿波勝浦クラブの主催で我がクラブから十四名が参加し恒例となっている月ヶ谷温泉で行われた。

勝浦さんにとっては三十五周年記念行事を目前に控えてのことで記念行事の予行も兼ねた議事進行に見えたが、誕生祝い・表彰と話題に事欠かないそれだけ活発であることを伺わせた。笠松上勝町長のエコの話も興味深いものがあつたが残念ながら時間の都合で話が途中で終つてしまつたのは惜しい。

懇談会も会員それぞれが酒を酌み交し和気あいあいに気心の知れた者どおしで楽しい合同例会でした。ご出席の皆様ご苦勞様でした。



青少年育成・児童奉仕・市民奉仕・

LCIF委員長 森 華子

○ 第十九回ソフトボール大会

○ 第二十五回坂野少年剣道練成大会

○ 第四十回県下学童書道展の審査

それぞれ振り返ってみますと、大会の開会式には会員のご協力により沢山参加していただきました。集まり顔見せすることも、小松島ライオンズクラブの存在をアピールする良い機会になったと思えました。アクトすべてに時間を割くことは出来ないと思いますが、せめて開会式に参加する時間ぐらいは、作っていただけたらと思えました。

また、書道展審査においては、集中審査方法をとらせていただきましたが、大変効率的に終了できました。今後も場所をお借りしている地藏寺さんへのご迷惑を考えますと、この方法が良いのではないかと思いました。

毎年同じアクトの繰り返しですが、継続していくことの大変さを、係になってみて実感しました。しかし、私はこれからも、ライオンズク

ラブの一員であることに誇りを持って頑張っていきたいと思っております。(剣道大会の風景)



フリーマーケットに参加して

十二月一日NPOみなどころに於いて、会員が持ち寄った品物を、明日は絶対値引きしないよう適性価格を付けようと軽ワゴン車一杯の品物に値が付けられた。

十二月二日天候は快晴、風も無く穏やかな日和り八時から開店準備9時前には第一号のお客さん売れ残るのではないかと心配していた虎の縫いぐるみが二千円で売れ幸先のよいスタート、骨董品の電気調理器も可愛い縫いぐるみをおまけにして十一時頃には完売した。協力してくれた会員十二名ウイサーブ

で労をねぎらい解散した。収益金は、CSFII目の病気撲滅基金に寄付いたします。ご協力ありがとうございます。



フリーマーケットの風景

めだか学園もちつき慰問

このもちつき慰問は、松南クラブから引き継いで早十年となります。昔は年末ともなると各家々からベツタン・ベツタンともちつきの音が聞かれましたが今やその行事も途絶え、このような慰問で見られなくなっていました。森委員長の子の良手返し掛声で園児達も笑顔と歓声でロール達餅つきをしっかりと応援してくれました。餅つきの後園児達との集いでは、演技でお礼して貰い、お返しに

綿菓子をプレゼントして喜んで貰い、一時でしたが園児や母親達に明るい笑顔が見られ心のふれあいができホッとして学園を後にしました。

餅つき慰問の風景



四十五周年記念事業について

委員長 山本 達夫

みなさまにおかれましては、ますますご活躍のこととお慶び申し上げます。

さて、私達小松島ライオンズクラブは、一九六三年四月二十日、徳島中央ライオンズクラブのスポンサーにより、徳島県内で五番目のクラブとして誕生しました、以来ここに四十五年周年の記念を迎えることができました、これひとえに我々会員の献身的な社会奉仕活動と、たゆまぬ努力と団結の結果によるものであ

り、さらにまた、みなさまの温かい友情とご指導の賜物と心から感謝を申し上げますとともに、これを機に会員一同結成当初の感動を想い起こし、より一層社会奉仕とライオンズの高揚に努力する所存であります。

つきましては、二〇〇八年五月二十五日に菊寿殿小川に於いて、結成四十五周年記念例会。パーティーを、関係者をご招待して開催いたしましたと思っております、公私共にご多用のことと存じますが、ご臨席くださいますようご案内申し上げますとともに、私達も心をこめて歓待したいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、本来ならば記念大会・祝宴の会を盛大に開催いたしたいところですが、時節柄今回は質素を旨として臨ませていただきますのでご理解くださいますようお願いいたします。なを、会長はじめ私達も一生懸命頑張りますので、会員の皆様のご協力とご鞭撻をよろしくお願いいたします。

環境保全・保険福祉

委員長 榎原 健二

前期に引き続き委員長をお受けすることになりました。

第一回献血奉仕を、小松島市役所 玄関ホールにて七月二十四日午前 十時から午後四時まで、献血の「ノボリ旗」とライオンズクラブの横断幕を飾り、会員十名で行いました。受付は四十八名で採血は四百mI が三十四名、二百mI が四名不採血者が十名ありました。採血者にはワインを贈呈しました。

第二回献血奉仕献血は十一月二十八日に第一回同様に行いました。受付は四十七名で採血は四百mI が三十七名、不採血者が十名ありました。採血者にはワインを贈呈しました。

十二月二日フリーマーケットは、会員の皆様の多数の出品を受け、売上金二万九千二百四十円を売り上げました。

十二月五日めだか学園餅つき慰問を行いました。前期行事を終り、皆様のご協力ありがとうございました。

した。



厚生相感謝状受賞にあたって

細田 舜治

昭和六十三年徳島県覚せい剤等薬物乱用防止推進員に委託されて以来約二十年になります。

皆様ご存知のように、薬物乱用の発生には年々の変化は有るもの、一向に無くならないどころか、その使用層が若年化し、最近では小学生にまで魔手が及んでいる状態です。何とか薬物乱用の蔓延を止めたいと思いますが、その為には会員皆様のご協力が欠かせません。個人の方には限界があります。何卒会員皆様の力を結集して、明るく希望の持てる社会創りにご協力下さいますようお願い申し上げます。

感謝状の授与の時・標語の審査風景



終身会員故土佐 利秋さんを偲んで

会長 上田 征市

大正五年生まれの故土佐利秋さんは若い頃から車に憧れ自動車の発達と共に、整備屋さんとして、常に業界の指導・牽引役として車社会に貢献され、その功績が認められ昭和五十八年運輸大臣表彰を受けられたのははじめとし平成三年黄綬褒章、翌年には交通安全功労賞緑十字金賞、平成十一年には勲五等双光旭日章そして平成十三年には防犯

栄誉金章と数々の栄誉を受けられ、

ライオンズ活動においても、かつての松南ライオンズクラブ、結成三十周年を迎えた阿波勝浦ライオンズクラブの創立結成メンバーの一員として奮闘活躍され我がクラブの基盤を確立し奉仕活動の先頭に立ち、クラブの発展に尽力されました。ここに生前のご活躍に感謝し心から哀悼の意を表します。どうか我々の活動を見守っててください。安らかに眠りください。合掌



小松島ライオンズクラブ組織表（2007. 7～2008. 6年度）

336-A地区 8R-1Z ゾーンチャパーソン 鶴代幸雄

会 長	上 田 征 市	会 員 理 事	川 本 伸
前 会 長	鶴 代 幸 雄	会 員 理 事	鶴 代 幸 雄
幹 事	福 本 茂 二	一 年 理 事	細 田 舜 治
会 計	西 窪 良 文	一 年 理 事	森 華 子
第 一 副 会 長	島 田 勉 行	一 年 理 事	山 本 達 夫
第 二 副 会 長	船 越 良 一	一 年 理 事	木 村 洋
第 三 副 会 長	金 村 一 成	二 年 理 事	服 部 文 昭
ライオンテーマ	喜 田 和 彦	二 年 理 事	金 村 一 成
テールツイスター	土 佐 正 之	二 年 理 事	船 越 良 一
		二 年 理 事	土 佐 正 之

会計監査 岡田寿夫・須原昭治

地区役員・委員（8R1ZCP） 鶴代幸雄

委員会構成 ◎ 委員長 ○ 副委員長 委員

☆ 第一副会長 島田勉行

会員・会則・指導力育成・プロトコール・
EXT委員会

◎川本伸 ○鶴代幸雄 喜田義明
谷口義英

財務・会計・大会参加・IT委員会

◎木村洋 ○米崎孝 西窪良文
宮城覚

☆ 第二副会長 船越良一

青少年育成・児童奉仕・市民奉仕
・LCIF委員会

◎森華子 ○服部文昭 ○細田舜治
岡田寿夫 ※ほか全員参加

YE・国際協調委員会

◎山本達夫 ○出口憲二郎 長池武一郎
竹村英信

☆ 第三副会長 金村一成

環境保全・保健福祉委員会

◎樫原健二 ○喜田和彦 敷島智恵子

PR・ライオンズ情報・レクリエーション委員会

◎圃山登 ○住友登 稲田米昭

★終身会員

小松島ライオンズクラブ会報（金長だぬき）

平成20年1月1日

発行者 会長 上田征一

発行所 小松島ライオンズクラブ
小松島市小松島町新港19
小松島みなと交流センター内

TEL (0885) 35-1050

FAX (0885) 35-1051

編集 PR・ライオンズ情報委員会

あとがき

会報「第十四号」発行にあたり、ご協力いただきありがとうございます。

今回は全ページカラー印刷を目指しました、又なじみの表紙も変えてみました。以前の表紙はP2にあります。

過去の歴史を踏まえつつ新しく、情報発信が出来ればと試行錯誤しながら、取り組みさせていただきました。

ホームページも参照してください。

<http://www.tihiroba.jp/~komatusimulations/>

PR・ライオンズ情報委員長

圃山登